



輝け!未来

もりた・ことね  
片浜小6年 片浜区

# 森田 琴音さん

## 私の将来の夢はピアノの先生になること 音楽のすばらしさをみんなに広めたい

私の将来の夢はピアノの先生になることです。私は幼稚園のころから音楽教室に通っています。練習は毎日大変だけど、コンクールで入賞したり先生に褒められたりするとやる気が出ます。将来、先生になって、音楽のすばらしさをみんなに広めたいと思っています。そのためにも音楽に限らずいろいろな体験をして、自分の感性を豊かにしていきたいです。

▼田植え体験で子どもたちが笑顔で苗を植える中、私は田んぼの中で足をブルブルさせていました。一步進んでは膝を曲げ、お尻を水面ぎりぎりに浮かせた体勢での写真撮影。この動作が足をブルブルさせていた原因で、とてもきつかったです。田んぼから出ると、フラフラ状態で歩くのがやつと「・・・」と言葉もため息も出ませんでした。次の日は案の定、背中から太ももにかけて筋肉痛が。田植えの大変さと、日頃の運動不足を実感しました▼第9期マイナビ女子オープン五番勝負第4局が、5月18日に東京都の将棋会館で行われ、牧之原市出身の加藤桃子女王が室谷由紀女流二段に勝利。3勝1敗でタイトルを防衛し、見事、史上初のタイトル3連覇を果たしました。おめでとうございます。

ペンを置いてー編集幸記

